

SEPTIEME RÉUNION DU COMITÉ MIXTE MINISTÉRIEL
CANADA-MEXIQUE

La septième réunion du Comité mixte ministériel Canada-Mexique a eu lieu à Ottawa les 22 et 23 janvier. Les séances ont été présidées conjointement par le secrétaire mexicain aux Affaires étrangères, M. Fernando Solana, et par le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures.

La délégation mexicaine comprenait en outre M. Pedro Aspe, secrétaire au Trésor et au crédit public; M. Jaime Serra, secrétaire au Commerce et au développement industriel; M. Carlos Hank Gonzales, secrétaire à l'Agriculture et aux ressources hydrauliques; M. Patricio Chirinos, secrétaire à l'Urbanisme et à l'écologie; M. Pedro Joaquin, secrétaire au Tourisme; et M. Enrique Alvarez del Castillo, procureur général. Quant à la délégation canadienne, outre le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, elle comprenait l'honorable John Crosbie, ministre du Commerce extérieur; l'honorable Don Mazankowski, vice-premier ministre et ministre de l'Agriculture; l'honorable Michael Wilson, ministre des Finances; l'honorable Frank Oberle, ministre d'État (Forêts); l'honorable Tom Hockin, ministre d'État (Petites entreprises et tourisme); l'honorable Doug Lewis, ministre de la Justice et procureur général; l'honorable Pierre Blais, solliciteur général et ministre d'État (Agriculture); l'honorable Lucien Bouchard, ministre de l'Environnement; et l'honorable John McDermid, ministre d'État (Privatisation et affaires réglementaires). L'ambassadeur du Mexique au Canada, M. Alfredo Philipps, et l'ambassadeur du Canada au Mexique, M. David Winfield, figuraient également parmi les participants.

Ces réunions entre ministres sont considérées comme une étape importante dans la préparation de la visite au Mexique du Premier ministre, le très honorable Brian Mulroney, prévue du 15 au 18 mars prochain. M. Mulroney répond ainsi à l'invitation du président mexicain, M. Carlos Salinas de Gortari, ce qui vient encore souligner l'importance que les deux gouvernements accordent à l'expansion de leurs relations bilatérales.

A la fin de leurs réunions, les deux délégations ministérielles du Canada et du Mexique ont eu l'occasion de discuter des résultats de leurs entretiens respectifs avec le Premier ministre, ce qui offre des perspectives intéressantes en vue de sa prochaine visite.